

JAZZIT SESSION ETIQUETTE

Aug 15, 2024

DEUTSCH

- Teile dem/der Session Leader:in (üblicherweise Band Leader:in der Opener Band) des Abends im Voraus mit, dass du gerne mitspielen würdest (entweder vor dem Eröffnungssatz der Band oder in der Pause zwischen dem Eröffnungssatz und der Session).
 - Spiele nur bei Tunes mit, die du kennst bzw. vom Blatt spielen kannst. Wenn ein Tune gespielt wird, den du nicht kennst, warte auf den nächsten.
 - Steige nicht in der Mitte eines Tunes ein – wenn du zu Beginn nicht mitgespielt hast, warte auf den nächsten Tune.
 - Achte auf andere Musiker:innen, die mitmachen wollen und kommuniziere mit ihnen zwischen den Tunes.
 - Achte auf die Größe der Band und die Anzahl der gespielten Choruse. Wenn viele Solist:innen auf der Bühne sind, erwäge, dein Solo kürzer zu halten.
 - Sei tolerant. Alle Musiker:innen sollen die Möglichkeit bekommen, mitzuspielen, unabhängig vom Niveau ihrer Fähigkeiten.
 - Kommuniziere mit deinen Mitmusiker:innen, sowohl vor als auch während des Spielens.
-

Feedback?

Schreib uns unter club@jazzit.at oder sprich uns direkt an

ENGLISH

- Make sure to let the evening's session leader (usually the band leader of the opener band) know in advance that you're interested in playing (either before the band's opening set, or during the interval between the opening set and the session).
- Only play on tunes which you know or can read. If a tune is called that you don't know, wait for the next one.
- Don't join tunes halfway through - if you didn't play at the start, wait for the next one.
- Be aware of other musicians that might want to join in and communicate with them in between tunes.
- Be aware of the size of the band and the amount of choruses that are being played. If there's a lot of musicians, consider keeping your solo shorter.
- Be tolerant. Everybody is allowed a chance to play, no matter their level of skill.
- Communicate with your fellow musicians, both before and during playing.

Feedback?

Send an email to club@jazzit.at or contact us directly